
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年を迎え新たな気持ちで一日一日を大切に学校生活を送りましょう 

 

 新しい年がスタートしました。皆さん、今年もよろしくお願いいたします。冬季休業日中には、大

きな事故もなく、元気に３学期の始業式を迎えることができましたことに感謝いたします。 

 白鷺生の皆さん、いよいよ３学期を迎え、各学年ともに１年のまとめをする段階に入りました。一

月往ぬる二月逃げる三月去る（いちげついぬる/にげつにげる/さんげつさる）と言われているように、

３学期はあっという間に過ぎていきます。皆さんの登校日数も１・２年生が５１日、３年生は４７日

しかありません。それだけに、一日一日を大切に、学級や学年の友達との思い出をたくさん作ると共

に、今年度の自分自身の目標の達成を目指して、たゆまぬ努力とチャレンジし続ける日々を送ってほ

しいと願っています。 

コロナ禍も３回目の新年を迎え、昨年も保護者の皆様・地域の皆様に支えられ、学校運営、教育課

程を円滑に進めていくことができました。引き続き、変わらぬ御支援・御協力をいただけますようお

願いいたします。 

《白鷺特別支援学校の授業力向上の取組》 

 学校経営計画には、教員は「教材展発表/校外研修報告」を一人１回（全員）として、授業力向上に

取り組んでいます。昨年１１月３０日には「シェア・サポート研修」を実施し、各自が開発した自主

教材やその活用方法、校外における研修で学んだことを発表し合いました。教員各々の専門性や研修

したことを全員で共有し、それぞれが自分自身の授業に生かしたり、授業改善のヒントにしたり、ま

た自分自身の専門性や学んだことを別の人に分け与えたりすることで、学校としての授業力の向上を

図る機会としました。今回は、時間的な制約もあり２０名の先生方に国語や数学を始め、各教科等の

授業で使用している教材（自主教材・ＩＣＴ機器活用教材等）や、ＩＣＴ機器の活用に関する研修・

人権に関する研修など、日頃の実践や研修成果の発表により、互いに研修し合いました。発表する先

生方の熱のこもったプレゼン力には、感心させられました。 

右の図は令和３年度の同様の研修の成果をまとめた冊子です。今 

年度もシェア・サポート研修として、全教員６３名の教材や研修し 

た成果を冊子としてまとめます。研究部の先生方が推進力となって、 

本校の授業力向上の取り組みも進んでいます。冊子は、しらフェス 

開催時に展示し、来校した際に保護者の皆様にも御覧になっていた 

だけるように準備をしています。担任や授業担当者の日頃の研修の成果をぜひ御覧になってください。 

 今年度の学校評価で、教員の評価では「専門性」に関することや「わかりやすい授業」についての

肯定的な評価が増えました。半面、保護者からは「わかりやすい授業をしているか」「生徒が主体的に

活動できる授業をしているか」の設問のマイナス的評価の割合が他の項目よりも多くあり 

ました。ぜひ、教員の日頃の努力、研修成果等を知る機会としてください。 

１月学校だより 
令 和 ５ 年 １ 月 １ ０ 日 発 行 

東京都立白鷺特別支援学校長 

          太田 正明 Twitte
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１０日（火） 始業式 短縮 13：50下校 

１７日（火） 健康相談 

２１日（土） しらさぎフェスタ（給食なし） 15：40下校 

２５日（水） 避難訓練 

３１日（火） 入学相談（生徒自宅学習） 

 

 

 

※予定変更がありましたら、随時お知らせいたします。 

◇１月の予定◇ 

 

≪ バスケットボール部 ≫ 

いつもバスケットボール部の部活動に御協力、御声援いただき、ありがとうご

ざいます。 

11月 26日（土）、本校で練習試合が行われました。バスケットボール部では、

２月に行われる特体連の大会に向け試合感覚を養う意味もあり、月に一度のペー

スで練習試合を行っています。 

今回の練習試合では特に３年生の活躍が目覚ましく、最上級生としてチームを

引っ張る姿を見せてくれました。今後も練習を積み重ねながら、大会で少しでも

良い成績を収められるようにチーム一丸となって取り組んでいきたいと思いま

す。 

バスケットボール部の保護者の皆様には、毎回感染症対策への御協力ありがと

うございます。今後も練習試合や大会に参加していく中での感染症対策への御協

力をよろしくお願いします。       バスケットボール部顧問 金谷浩行 

≪ 生徒会選挙 ≫                      

１２月１９日に生徒会役員改選選挙が行われました。今年度は１年生から３名、２年

生からも３名の立候補がありました。演説会ではどの立候補者も堂々と演説を行い、推薦

者も熱い思いを言葉にしていました。 

今回の演説会も、感染症対策のためリモートを活用しています。１年生は体育館で直接演

説を聴き、２・３年生は各部屋に分散して画面越しに演説を聴きました。どの生徒も、静か

に集中して演説を聴いていました。 

選挙の翌日に行われた「まとめの会」では、立候補者と推薦者がお互いを労い、感謝の気

持ちを伝えあいました。                   生活指導部 仲田清志 

    


